

Les fameux quotas imposés par la feue C.N.C.L. sont aussi responsables de quelques disparitions prématurées. Ils ont sonné le glas de « On ne vit qu'une fois », sur TF1, décidément imprévoyante. Enfin, il arrive des mésaventures techniques : mauvaise qualité de la copie ou cassettes défectueuses. Elles ont valu aux « Envahisseurs » un départ précipité fin mars, sur M6. Une série qui a décidément le mauvais œil puisque, en 1967, après 43 épisodes, les producteurs décidaient de l'arrêter brutalement. On n'a donc jamais su ce que devenaient ces terribles extraterrestres.

Roy Thinnes – le fameux David Vincent à l'écran –, lui, est persuadé d'avoir vu une vraie soucoupe volante pendant le tournage, et, comme son héros, a entrepris des tournées à travers les États-Unis pour défendre des théories sur les ovnis. Si « Dallas » s'arrête un jour, pourvu que Larry Hagman ne se prenne pas pour J.R. !

CÉCILE BONZON
avec la collaboration de
FRANÇOIS TAURIAC et
CHRISTINE WATSON

TV Magazine
N° 962